
Plurals

Множественное число существительных 
образуется прибавлением окончания 

«-s» или «-es», которое произносится как
[s] -  после глухих согласных, 

[z] – после звонких согласных, 

[ɪz] – после шипящих, свистящих, 
жужжащих согласных и после гласных



You know how to form plurals.
Let’s do some revision.

Look at the screen and make the plurals

          a pig



        a horse

                                                         



       a duck

                                                               



     a monkey                                  

                                                            


